



Fleischwangen

www.fleischwangen.de

Danke für den schönen Seniorenausflug

Es war ein rundum gelungener Tag – mit guter Stimmung, interessanten Eindrücken, schöner Gemeinschaft und bester Organisation. Solche Tage bleiben in Erinnerung und wir freuen uns schon auf das nächste Mal mit Ihnen!

Herzliche Einladung

Am 01. August findet unser nächster Mittagstisch statt. Der Termin musste aufgrund einer Terminkollision mit dem Schulfest verschoben werden. Wir bitten um ihr Verständnis.

ACHTUNG, Sommerzeit- Einbrecher nutzen die Urlaubszeit!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in der Urlaubs- und Sommerzeit ist die Gefahr von Einbrüchen leider besonders hoch. Viele Häuser stehen leer, Fenster bleiben gekippt, und Einbrecher nutzen die Gelegenheit. Damit Sie Ihren Sommer unbeschwert genießen können, geben wir Ihnen einige einfache, aber wirkungsvolle Tipps zum Schutz ihres Zuhauses:

Tipps gegen Einbruch – so schützen Sie sich:

- Fenster und Türen immer vollständig schließen – auch bei kurzer Abwesenheit
- Zeitschaltuhren verwenden, um abends Licht an- und ausgehen zu lassen.
- Briefkasten regelmäßig leeren lassen oder Nachbarn darum bitten – ein übervoller Briefkasten ist ein Hinweis auf Abwesenheit.
- Keine Hinweise auf Abwesenheit geben – auch nicht in den sozialen Medien
- Alarmanlage oder einbruchhemmende Sicherungen an Fenstern und Türen können Abschreckend wirken.
- Gute Nachbarschaft pflegen: Sagen Sie vertrauten Nachbarn Bescheid, wenn Sie verreisen – gegenseitige Aufmerksamkeit ist der Beste Schutz!

Unser Tipp: Polizei-Beratung nutzen

Die Polizei bietet kostenlose Beratungen zum Einbruchschutz an – vor Ort oder telefonisch. Informationen finden Sie auf der Website ihrer Polizeidienststelle oder unter: www.k-einbruch.de

Blieben Sie wachsam und genießen Sie den Sommer sicher und entspannt!

Grundschule Fleischwangen

Lerngang der Klasse 1/2 zum Bauernhof der Familie Trautmann in Guggenhausen

Am vergangenen Montag unternahm die Klasse 1/2 einen aufregenden Lerngang zum Bauernhof der Familie Trautmann in Guggenhausen. Die Kinder waren voller Vorfreude, als sie den Hof erreichten und von der Familie Trautmann herzlich empfangen wurden.

Zu Beginn des Besuchs lernten die Kinder die freundliche Ziege Fritze kennen. Fritze war sehr zutraulich und ließ sich eine Weile lang gerne streicheln.

Nach der Begrüßung von Fritze war es Zeit für eine kleine Vesperpause. Die Kinder setzten sich auf den Hof und genossen ihre mitgebrachten Snacks. Es war eine schöne Gelegenheit, sich auszutauschen und die frische Luft zu genießen.

Im Anschluss ging es zu einem ganz besonderen Highlight des Tages: den neugeborenen Ferkeln! Am Vortag waren die kleinen Ferkel zur Welt gekommen, und die Kinder durften sie auf den Arm nehmen und streicheln. Unglaublich, wie laut sie quieken konnten, wenn man sie von ihrer Mama entfernte. Es war ein unvergessliches Erlebnis, die kleinen Tiere so nah zu erleben und mehr über ihre Aufzucht zu lernen.

Nach dem Besuch der Ferkel ging es weiter zu den anderen Sauen und dem Eber Hugo. An den Geruch im Stall mussten wir uns erst gewöhnen. Die Kinder waren fasziniert von den verschiedenen Tieren und manche hörten gespannt zu, als Herr Trautmann ihnen erklärte, wie die Sauen leben und was sie fressen.

Der letzte Stopp des Tages war der Kuhstall, wo die Kinder den Melkroboter kennenlernen durften. Herr Trautmann erklärte anschaulich, wie der Melkroboter funktioniert und welche Vorteile er für die Milchproduktion hat. Die Kinder waren beeindruckt von der Technik und stellten viele Fragen.

Der Lerngang zum Bauernhof der Familie Trautmann war nicht nur lehrreich, sondern auch voller Freude und Spaß. Die Kinder hatten die Möglichkeit, die Tiere hautnah zu erleben, was sicherlich einen bleibenden Eindruck hinterlassen hat. Ein herzliches Dankeschön an die Familie Trautmann für die wunderbare Gastfreundschaft und die tollen Einblicke in das Leben auf dem Bauernhof!



Vereinsnachrichten

Landjugend Fleischwangen

Liebe Freunde der Orientierungslosigkeit,

Auch dieses Jahr findet am 06.09. wieder unser allseits bekannter und beliebter **Orientierungslauf** statt. Dieses Jahr gibt es allerdings eine Neuerung: Es findet keine Vollgas-Party mehr im Anschluss statt... Stattdessen organisieren wir für euch eine brandneue Open-Air Party mit mehreren Bars und Zelten, wieder direkt im Anschluss an den Orientierungslauf. Wir freuen uns riesig darauf, die Premiere der **SKT-Party** mit euch zu feiern! Meldet euch also schnell für den Orientierungslauf an und erhaltet wieder gratis Eintritt zur Party für euer gesamtes Team!

Weitere Informationen findet ihr auf unserem Insta-Kanal "*landjugendfleischwangen*" oder ihr schreibt uns eine Mail an *lj-fleischwangen@outlook.com* und erhaltet dort nähere Infos und den Anmeldebogen. Zögert aber nicht zu lange. Wie immer wird es begrenzte Plätze geben. Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und auf einen unvergesslichen Tag mit euch!
Eure Landjugend Fleischwangen